



Cuatro meses consecutivos de cifras récord

El Aeropuerto de Alicante-Elche obtuvo su mejor registro en un mes de junio con 1.073.957 pasajeros

- Los viajeros aumentaron un 3% respecto al mismo mes de 2014
- Durante la primera mitad del año se han registrado 4.684.771 pasajeros

13 de julio de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche obtuvo su mejor registro en un mes de junio al alcanzar 1.073.957 pasajeros, lo que supone un 3% más que el mismo mes de 2014. Con esta nueva marca histórica ya son cuatro los meses consecutivos en los que el Aeropuerto está contabilizando récord de viajeros.

El tráfico nacional registró un total de 107.905 pasajeros durante el mes de junio, lo que supone un incremento del 3,1%. Asimismo, el tráfico internacional aumentó un 2,9% y los pasajeros registrados fueron 964.175. Todo ello referido a pasajeros de vuelos comerciales respecto a junio del pasado año.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el mes de junio fueron Reino Unido, con 473.274 viajeros; seguido de Alemania, con 73.033; Noruega, con 66.693; Holanda, con 60.275; Bélgica, con 46.781 y Suecia, con 40.786 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 7.392 vuelos en junio, lo que supone un incremento del 2,3% respecto al mismo mes de 2014.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 2.811 operaciones; España, con 1.217 operaciones; Alemania, con 442 operaciones; Noruega, con 419 operaciones; Holanda, con 374 operaciones; Bélgica, con 324 operaciones; y Suecia con 250 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas desde enero hasta junio, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 4.684.771 pasajeros, un 3,6% más que en los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 33.326 vuelos, un 2,1% más que el mismo periodo de 2014.